

Petro promet une plainte internationale pour les attaques contre le peuple palestinien



La Havane, 11 novembre, (RHC)- Le président de la Colombie, Gustavo Petro, a condamné vendredi les attaques incessantes contre la population palestinienne et promis de déposer plusieurs plaintes pour les crimes "génocidaires" dans la bande de Gaza.

"Ceux qui agissent ainsi ne peuvent être qualifiés que de misérables et de génocidaires. Les équipes juridiques de mon gouvernement préparent des poursuites devant toutes les juridictions internationales", a déclaré Gustavo Petro sur le réseau social X, où il a posté une vidéo montrant les victimes de l'attaque, dont plusieurs enfants.

Ce vendredi, les Forces de défense israéliennes (FDI) ont à nouveau attaqué avec des missiles et de l'artillerie un hôpital, cette fois-ci le complexe médical Al Shifa, situé à l'ouest de la ville de Gaza, où elles ont causé la mort violente de plusieurs personnes et laissé d'autres blessés, dont des enfants, rapporte l'agence palestinienne Wafa.

D'autres hôpitaux de la ville palestinienne ont également subi d'intenses bombardements israéliens au cours des dernières heures. Il s'agit notamment de l'hôpital pédiatrique Al Rantisi, où de grands incendies ont été signalés dans le sous-sol et dans d'autres installations, et de l'hôpital Al Nasr, où une attaque a entraîné la suspension de tous les services.

Le directeur d'Al Rantisi a indiqué que l'hôpital était encerclé par les forces israéliennes depuis jeudi. "Nous sommes au bord de la catastrophe et ne pouvons même pas fournir le moindre service médical aux patients", a-t-il déclaré, appelant les agences internationales à "protéger les travailleurs et les personnes déplacées" dans le centre médical.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/339066-petro-promet-une-plainte-internationale-pour-les-attaques-contre-le-peuple-palestinien>



Radio Habana Cuba